



Las correcciones de Baldomero Lillo

El escritor Baldomero Lillo adquirió repentina popularidad, al producirse un hecho lamentable. Como es sabido, Editorial "Andrés Bello" publicó su célebre obra "Sub-Terra" con prólogo de Alfonso Calderón. Dicha Editorial tomó el texto de una edición que hace ya más de medio siglo corrigiera su propio autor. Sin embargo, el Presidente de la Sociedad de Escritores de Chile, Luis Sánchez Latorre, comparando dos ediciones diferentes de la misma obra, creyó ver una censurable mutilación de la misma, allí donde solo existió la corrección del propio Baldomero Lillo.

La acusación no se hizo esperar y ya por estos días, ciertos órganos internacionales deben estar haciendo buen uso de ella: "En Chile se censura a escritores..." El problema de esto —además de la falsedad del hecho— es que involucra a responsables hombres de letras chilenos que muy por el contrario, solo trabajan para lograr el enaltecimiento del oficio literario en nuestro país.

PALIO N° 595.376 - 24-IV-1974. P.27.681845

Las correcciones de Baldomero Lillo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las correcciones de Baldomero Lillo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)